Obesunne baut ein Demenzhaus

Arlesheim Die Stiftung Obesunne will am Dornachweg bis Ende 2014 ein neues Demenzhaus bauen. Gestern gab die Stiftung ihre Pläne für den Neubau bekannt. Dieser soll auf der bestehenden Baurechtsparzelle der Obesunne realisiert werden. Dort stehen zwei 50-jährige Wohnblöcke, die abgerissen werden. Die Wohnhäuser würden einen massiven Sanierungsbedarf aufweisen; zudem werde das Land heute wenig effizient genutzt, teilt die Obesunne mit.

Ins neue Demenzhaus sollen als Ersatz für den Abriss wieder eine Anzahl Familienwohnungen integriert werden. Das Areal des neuen Hauses vergrössert sich um zwei Parzellen, welche die Gemeinde der Obesunne im Baurecht abgeben will. Der nötige Entscheid wird dieses Jahr von der Gemeindeversammlung gefällt. (BZ)